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工房でとうふ製造 

 

令和４年６月の行事予定 

事 業 所 紹 介 
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２日（木）支援員会議（とうふ屋丸木橋六兵衛） 

７日（火）支援員会議（夢・究塾明日葉） 

９日（木）法人評議員会（山二ビル） 

       支援員会議（杉の木園） 

１４日（火）秋田大学附属特別支援学校評議員会【統括】 

       支援員会議（One memory） 

１５日（水）きょうされん支部長・事務局長会議【小松・横尾】 

      地域定期連絡会議 

１６日（木）職員会議（とうふ屋丸木橋六兵衛） 

１７日（金）幹部会議 

２1 日（火）職員会議（夢・究塾明日葉） 

２３日（木）職員会議（杉の木園） 

２４日（金）一羊会後援会総会 

２８日（火）職員会議（One memory） 
 

 

 

 

 

 

 

～ 杉の木園 ～ 

「 ロッカーが新しくなりました！ 」 

 

5 月 12日、男子更衣室ロッカー全入れ替えを行いました。 

まずは今まで長くお世話になったロッカーを運び出し、お掃除か

ら。更衣室も隅々まできれいにして今度は真新しい上下2段式の

ロッカーを運び入れました。 

今まで更衣室の両側にあった縦長ロッカーが、片側のみの配

置となったため、広々スッキリの空間に生まれ変わりました！新

品って、いいですねぇ…。これから長く大事に使っていきたいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ とうふ屋丸木橋六兵衛 ～ 

「 避難訓練（消火訓練） 」 

 

５月２４日（火）とうふ工房のガス台からの出火を想定した避難

訓練を実施しました。 

事前に利用者の皆さんに実施することを伝え、注意事項等の

確認時には「ハンカチを使う」や「お話しない」「姿勢を低くする」と

いった声が利用者の皆さんから上がりました。そして「走らない」

「押さない」ということもあわせて確認しました。 

皆さん真剣に取り組んでおり、有事の際に対応できるよう今後

も色々なケースを想定し実施していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 夢・究塾明日葉～ 
「 Pan wa Pan ３周年 」 

 

５月８日でＰan wa Ｐanは３周年を迎えました。 

４年目に入り、新たに「Ｐan de ラスク」の販売も開始しました  

利用者・職員一丸となってより良い商品の販売に努めて参ります

ので、これからも宜しくお願いします  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ʝ ̝͛  

▲みんなで荷物のお引っ越し♪ 

▲第１避難場所の駐車場へ ▲屋外へ避難している様子 

▲第２避難場所の東病院入口へ    

移動している様子 

▲消火訓練の様子 

▲夢・究塾明日場の利用者の皆さん 
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▲  菜の花ロードでパチリ◓◔◕◖◗◘◙◦☺ ✌  ▲ 

一羊会利用者自治会 

 

ト ピ ッ ク ス 

 

▲花よりせんべい…гдежзи  

 

～ Onememory ～ 

「 価格改定のお知らせ 」 

 

日頃よりBon café をご利用いただき、誠にありがとうございま

す。 

この度、昨今の原材料価格の高騰や物流費の上昇などを受

け、慎重に検討した結果、メニュー価格を改定させていただくこと

となりました。 

何卒、ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。 

今後も、お客様に満足していただけるサービス・パスタスイーツ

の提供ができるよう努力してまいります。 

引き続き変わらぬご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げ

ます。 

 

 

【価格改定実施日 2022 年 5 月 25 日（水）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

「今年度よりとうふ屋丸木橋六兵衛の生活委員を務める赤坂

仁之介です。自治会目標の呼びかけや役員会での発言を頑張

りたいです。皆さんよろしくお願いします。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『 一羊会創立記念を祝う会 』 
 

 

 
 美味しいお弁当を頂いた後に、法人創立27 周年を迎えた一羊会

の軌跡を会議室の古いアルバムの中から写真や新聞記事を引っ張

り出し、当時を知っている人、知らなかった人と映像を通して振り返り

ました。10 周年で杉の木園入口の看板が立ったことや20 周年の記

念誌、カクノスキ・夢『“みんな”の画集』から一羊会の歴史が刻まれ

てきたことがわかりました。 

これからも、皆 健康で活動し、一羊会の新しい歴史が続いていくこ

とを願っています。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 当日は欠席者も無く利用者全員で創立記念をお祝いすることがで

きました。昼食前に一羊会の歴史を振り返った後、お祝い御膳を美

味しく頂きました。午後は親子一泊旅行の映像を見たり、一羊会に

関する○×クイズを楽しみました。15 時のおやつ時に丸木橋は、特

別にトッピングされた豆乳ソフトクリームを食べました。来年の創立記

念日もみんなで元気に迎えられるよう祈りつつ、お腹も心も満たされ

た一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パスタ価格800～960 円     改定後価格 1,000～1,100 円 

                   となります。 

 

スイーツ価格は変更しません。 

 

➔ 

▲Bon cafe の利用者の皆さん 

▲今月の目標の呼びかけをする         

生活委員の赤坂仁之介さん ▲過去の親子一泊旅行の映像 ▲豆乳ソフトクリームを食べました 

▲昼食は豪華御膳 ▲一羊会○×クイズ 

▲昼食は豪華御膳 

▲20 周年記念誌で一羊会の歴史を振り返りました 
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苦情解決・ボイスのコーナー 

 

編 集 後 記 

 

保 護 者 会 

 

 

 創立記念日には明日葉で毎年行っている事があります。それは未

来の自分に宛てて手紙を書く事です。利用者さん自らも一歩一歩歴

史を刻みながら成長を続けている様子が見えてきます。過去のアル

バムを見ながら思い出話に花を咲かせる姿に、通所年数は各自違

いますが一羊会に寄せる思いは同じである事も実感出来ました。一

羊会の理念（愛・英知・創造）を胸に、これからも健康で明るい毎日

を過ごしていく事が出来る様願っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Onememory では、テレビの大画面 

で一羊会の歴史を振り返りました。 

通所して長い利用者から、以前に活動して 

いた事業所での思い出や GH での思い出 

を聞くことができました。みんなが笑顔で２７周年 

をお祝いすることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

野生の鳥獣のこと 

丸山寿子 

（勇一さん母） 

 以前、私は怪我とか病気で弱った野生の鳥獣の世話を

していました。朝・夕にエサをあげ、食べることができない

鳥獣には直接食べさせたりしていました。 

 色々な鳥獣に出会いました。 

 カモシカの赤ちゃんには哺乳瓶にミルクを入れて飲ま

せてあげたり散歩したりしていました。 

 キツネや熊の赤ちゃんとの出会いもありとて

も可愛かったです。 

 ある日、白鳥が鉛中毒で運ばれてきました。 

注射器に管を取り付け直接、管を胃に入れてミルクを流

したり、獣医さんに薬をもらい飲ませたりしていましたが

二日後の朝、私たちが白鳥の所へ行くと私たちの姿を見

て大きな声をあげて亡くなってしまいました。きっと私た

ちを待っていてくれたのでしょう。 

 亡くなった白鳥などの鳥獣、山に返ることができた鳥獣

など忘れられない思い出です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、部屋のテレビを久しぶりに付けたらテレビが壊れ

ており電気屋さんに買い替えに行ってきました。前回と

同じサイズのテレビを購入したのですが価格が21 年前

の当時と比べ4分の1ほどで調達できました。これまで使

用していたテレビは21 年前に購入し

た液晶テレビで1 度の故障もなく、こ

れまで頑張ってくれました。日本の製

品ってすごいですよね!!  

▲未来の自分へ宛てた手紙の作成 ▲昼食は豪華御膳 

▲未来の自分へ宛てた手紙の発表 

▲丸木橋の豆乳ソフト ▲思い出話に花が咲きますね  

▲丸木橋の売店で豆乳 

ソフトを購入  

▲みんなで真剣に一羊会の歴史を 

振り返っています 

 

▲昼食は豪華御膳 

今月は４事業所とも苦情・要望はありませんでした。 

 

▲Boncafe で食事をする勇一さん 


